

校長だより

八幡台小学校

2024.4.12(金)

NO. 1

～～2024年度が始まりました！～～

先日の入学式で、79名の新しい仲間が八幡台小学校に加わり
ました。ピカピカの1年生です！本校児童数は441名となりま
す。昨年度より数名の減少です。今年は入学式に「桜」の花が
しっかり残っていて、新入生を迎えてくれました。昨日からは気
温も上昇し、桜も散りつつありますが、これから新緑がきれい
なシーズンとなってきます。子どもたちも新緑に負けない輝き
を發揮し、学校生活を楽しんでもらいたいと思います！



＜地域の方に支えられている八幡台小＞

小学校の坂の下の横断歩道で、何年も前か
ら子どもたちの登校を見守ってくださってい
る、地域在住の「吉岡さん」です。天候に
かかわらず、子どもたちの安全のため交通指
導をしてくれています。子どもたちも吉岡さ
んとは顔見知りとなり、「おはようございま
す！」と多くの子どもたちが挨拶していま
す。本当にありがたいことです！



木本地区地域安全推進員会様より、1年生に防犯ブ
ザーをいただきました。子どもたちの安全・安心を考えた
の寄贈です。本当にありがとうございます。
この場で保護者の皆様に紹介させていただきます。

本年度、学校として新たな取り組みを進めています。すでに伝えさせていた
だいでいるところですが、配布物を紙ベースからデジタル配信とさせていただ
くこととしました。アプリの使用など、保護者の皆様にはお手数をおかけし
ますが、SDGs の視点からもこの方向で進めていきたいと考えています。本取
り組みについてのご理解ご協力、よろしく申し上げます。